

お店の紹介と地域性やお客様層についてお聞かせください。

接骨院、鍼灸院、マッサージ院として最近はトレーニング、美容も加わり豊富なメニューで老若男女問わず、幅広い世代が様々な症状でご来院されております。

また治療は対処療法ではなく根本治療を行いますので、手技は もちろん鍼灸、機械も積極的に用い、他にはない治療法で元に 戻らない身体を目指し、好評を得ております。





マイン鍼灸接骨院 院 長 **今野 峰人**

院長である私自身、中学から大学までずっと陸上競技で痛めた腰の痛みに悩まされ続けていました。さらに社会人になってからはヘルニアになり杖をつかねばならない時もありました。その時に感じたのが、本当に痛みを理解してくれる人の存在です。

治る為に、私自身の経験を踏まえ必ず力 になることをお約束致します。

一人で悩まないでください。一緒に考え、一緒に進みましょう。そして痛み、辛さの無い、からだを作って快適な毎日を送って頂きたいと本気で願っております。

マイン鍼灸接骨院

導入の目的や経緯について、お聞かせください。

以前から酸素カプセルには興味があり、ソフトタイプを 導入して、その効果を大変実感しておりました。







お店にとっての酸素カプセルの魅力とは?

普段の治療にこの酸素カプセルを加えることで、 より治療効果を上げております。

例えば、運動選手のパフォーマンス向上、受験生の 集中力UP、日頃お勤めの方に疲労回復etc、様々な 場面で大活躍しています。

今後も相乗効果を狙って、患者さまが良くなって 頂けたらと思っております。

他社の1.2気圧・1.3気圧製品に比べ、どのような違いを感じましたか?

他社製品と比較して、気圧の上がり方が負担ないので 耳抜きがしやすく、リラックスしやすい。





酸素カプセルの効果・体感について、 具体的な例があればお聞かせ下さい。

治療をしていると、酸素不足が様々な原因を引き起こしていることに気づかされます。 血中酸素濃度を高め治癒効果を高めて、 集中力低下、物忘れが多い、視力が悪くなる、 やせにくい、老化の原因etc.の様々な症例に 有効性があります。

酸素カプセル導入に踏み切る 大きな理由はありましたか?

酸素について知れば知るほど、治療効果を上げる には酸素は必要と考えております。

酸素をより吸収することで細胞のエネルギーを生み出したり、代謝や美容にも大きく関与するため、 導入に至りました。

実際、運動不足で肺機能が低下している方でも酸素を吸収することで今まで以上の治療効果が表れております。

今後、カプセルの導入を検討されている方に 一言いただけますか。

酸素はうまく扱うことで様々な症例に役立ちます。 そのためには、まずご自身で体感して良さを感じて みてください。





マイン鍼灸接骨院

http://www.mine-ab.com/

● 住 所: 〒191-0043 東京都日野市 平山5丁目38-2 101

● 電話番号: 042-506-9285

● 施術時間 : 平日(木曜除く) 9:00~12:30 / 15:00~20:00

土日 9:00~14:00

●定 休 日:木曜・祝日

